

Composición del Tribunal Calificador

La Resolución de 26 de octubre de 2021, de la Subsecretaría, convocó el proceso selectivo para ingreso, por el sistema general de acceso libre, en el Cuerpo de Ingenieros Técnicos en Especialidades Agrícolas del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, publicándose ésta en el B.O.E. de 5 de noviembre.

En el apartado 7 de la citada Resolución dispone que el Tribunal calificador de las pruebas selectivas de este proceso y previsto en el Anexo III, está integrado por una Presidenta, un Secretario y tres Vocales titulares, y un Presidente, una Secretaria y tres Vocales suplentes.

De acuerdo con la Resolución, la composición de Tribunal Calificador del proceso selectivo para ingreso, por el sistema general de acceso libre, en el Cuerpo de Ingenieros Técnicos en Especialidades Agrícolas del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (OEP 2021), es la siguiente:

1. Ana Isabel Conchiña Rosado (Presidenta titular)

Ingeniero Técnico Agrícola por la Universidad Politécnica de Madrid.

Funcionario de carrera del Cuerpo de Ingenieros Técnicos en Especialidades Agrícolas, desde 1987.

Ha prestado sus servicios en el Servicio Nacional de Productos Agrarios (Donostia- San Sebastián-Gipuzkoa) como Agente de Intervención entre los años 1987/1989, su trabajo se centró control y venta de carne de vacuno de intervención, almacenamientos privados de porcino, utilización de aceite de oliva en conservas, almidón en papeleras, azúcar en industria química, carne de vacuno en ultracongelados, etc, así como en la recogida de las declaraciones de ganaderos para el establecimiento de la extinta cuota láctea.

En el periodo de 1997/2002, ya en el Fondo Español de Garantía Agraria, O.A, Madrid, presta sus servicios como Jefe de Sección Técnica de Productos Lácteos, y desde el 2002, hasta el 2005 como jefe de Servicio de productos ganaderos, en ambos puestos ha desarrollado su trabajo como especialista en la regulación comunitaria de los sectores lácteo y ganadero, como responsable de compras de excedentes y ventas de Productos de Intervención, ayudas a los almacenamientos privados, y ayudas al consumo de productos lácteos, programas escolares y el POSEY canario, así como en la gestión de mataderos en la crisis de las vacas locas, y de los centros de destrucción de los residuos procedentes de dicha crisis. .

Participante en los Comités de Gestión de productos lácteos y ganaderos de la Comisión desde 1989 al 2004.

Desde el 2005 forma parte del equipo del FEGA encargado de la coordinación en materia de controles de las ayudas del Fondo Europeo de Desarrollo Rural (FEADER), periodo de programación 2007/2013 y 2014/2020, de los PDRs autonómicos (medidas agroambientales, inversiones, contratación pública, LEADER).

Especialista en auditorias de la Comisión Europea, del Tribunal de Cuentas Europeo, Bilaterales con la Comisión y Órgano de Conciliación.

Ha formado parte del Tribunal opositor al Cuerpo de Ingenieros Técnicos en Especialidades Agrícolas, en las dos últimas convocatorias y formará parte del Tribunal de la convocatoria prevista mediante Resolución de 26 de octubre de 2021 de la Subsecretaría, BOE del 5 de noviembre de 2021.



2. Enrique García Espinosa. (Secretario titular)

Jefe de Servicio de Presupuestos y Programas de la Oficina Presupuestaria (Dirección General de Servicios e Inspección) del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Licenciado en Geografía e Historia por la Universidad Complutense de Madrid. Pertenece al Cuerpo de Gestión de la Administración Pública desde el año 2011.

Experiencia Profesional. Se incorporó a la Administración General del Estado en el año 1985.

Después de ocupar diversos puestos en el Cuerpo Auxiliar en distintos Ministerios, como Administrativo de la AGE desempeñó su trabajo en el Servicio de Auditoría Interna de la AEAT (Ministerio de Hacienda y Función Pública), participando en diversos procesos selectivos, donde adquirió distintas Especialidades en Administración Tributaria.

Ya perteneciendo al Cuerpo de Gestión de la AGE, ocupó el puesto de Jefe de Sección Técnica en la Dirección General de Fondos Comunitarios del Ministerio de Hacienda y Función Pública y desde el año 2014 el actual de Jefe de Servicio de Presupuestos y Programas en la Oficina Presupuestaria del MAPA, desempeñando los trabajos propios de dicho Centro gestor (Elaboración del anteproyecto de Ley de PGE, modificaciones presupuestarias, gestión PRTR...).

Ha impartido clases de modificaciones y estructuras presupuestarias así como de Elaboración y Aprobación de los PGE en distintos cursos y módulos en los Ministerios de Agricultura, Pesca y Alimentación y para la Transición Ecológica y Reto Demográfico dentro del Plan de Formación y Procesos Selectivos de Cuerpos de ambos Departamentos.

Ha formado parte de los órganos de selección siguientes:

- Año 2018 (OEP 2017). Proceso selectivo para el ingreso por el sistema general de acceso libre y promoción interna en el Cuerpo de Diplomados de Meteorología del Estado.
- Año 2019 (OEP 2018). Proceso selectivo para ingreso, por acceso libre, como personal laboral fijo, con la categoría de Titulado Medio de Actividades Técnicas y Profesionales en el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.
- Participa desde el año 2020 en el Tribunal Calificador de las pruebas selectivas para ingreso en el proceso selectivo para el ingreso, por acceso libre, al Cuerpo de Ingenieros Técnicos en Especialidades Agrícolas del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. (OEP 2019, 2020 y 2021).

3. Carmen Díaz García (Vocal titular)

Jefa de Servicio de Prevención y Control Fitosanitario de la Dirección General de Sanidad de la Producción Agraria.

Ingeniero Técnico en especialidades Agrícolas (U.P.M. Madrid) siendo Funcionario de carrera desde 1987

Experiencia profesional. Desde 1997 a 1990 desarrolla su actividad como agente de extensión agraria en la Junta de Comunidades de Castilla y León.

Desde 1990 hasta la actualidad ha estado destinada en la Dirección General de Sanidad de la Producción Agraria desarrollando, entre otras, las siguientes funciones:

Secretaría del Comité Fitosanitario Nacional.

Responsable de la aplicación de la Norma Internacional para Medidas Fitosanitarias NIMF nº 15 en España y del registro Oficial de operadores de embalajes de madera para exportación, realizando inspecciones a las entidades inscritas en dicho registro, así como a los Organismos Independientes de Control (OIC), además ha participado como profesor en la



impartición de cursos relacionados con la implementación de la citada Norma Internacional destinados a inspectores de sanidad vegetal de las CCAA, Inspectores fitosanitarios de los puntos de control en frontera (PCF) y Guardia Civil (SEPRONA).

Coordinación fitosanitaria de las Comunidades Autónomas y seguimiento de los programas nacionales de erradicación y control de plagas.

Coordinación de las actuaciones de los laboratorios nacionales de referencia, dependientes de la Dirección General de Sanidad de la Producción Agraria.

Realización de inspecciones para el control de programas y campañas nacionales, contando con conocimientos en el diagnóstico e identificación de organismos nocivos de los vegetales.

Asistencia como representante del MAPA a las reuniones de FAO así como en los Grupos de Trabajo Fitosanitarios de distintos cultivos, establecidos para la coordinación general de la Sanidad Vegetal.

Participa desde el año 2020 en el Tribunal Calificador de las pruebas selectivas para ingreso en esta Escala.

4. Antonio Flores Lorenzo (Vocal titular)

Consejero técnico en la Subdirección General de Análisis, Coordinación y Estadística en la Subsecretaría del Ministerio de Agricultura Pesca y Alimentación.

Ingeniero Agrónomo por la Universidad Politécnica de Madrid en 1979. Especialidad: Economía Agraria. Licenciado en Historia por la Univ. Complutense de Madrid 1980.

Experiencia profesional:

1979 – 1986. Trabajo en la empresa privada: Jefe de campo en empresa agropecuaria en Salta (República Argentina). Gerente de la empresa COVENA de Congelado de Verduras en Milagro (Navarra). Profesional libre. Realización de más de 50 proyectos de Ingeniería relacionados con la industria de transformación, regadíos,....

1986 – 2021: Funcionario por oposición de la Administración del Estado del Estado (Cuerpo nacional de Ingenieros Agrónomos). Ocupando los siguientes destinos:

1986 – 1992: Asesor técnico en la Dirección General de Ordenación Agraria de la Consejería de Agricultura de Castilla la Mancha y Jefe de Sección de Alta Inspección en la D.G. de Investigación y Capacitación Agraria del MAPA.

1992 – 1998: Jefe de Servicio de Economía de la Empresa y Contabilidad Agraria en la Dirección General de Planificación y Jefe de Área de Innovación de Explotaciones en la D.G. de Desarrollo Rural del mismo Ministerio.

1998 – 2012: Subdirector General Adjunto de Formación e Innovación y Subdirector General Adjunto de Igualdad y Modernización en la D.G. Desarrollo Rural. 2008 – 2012: Subdirector General Adjunto de Desarrollo Territorial en la Dirección General de Desarrollo Sostenible del Medio Rural.

2012 - 2016: Subdirector Gral. de Fomento del Desarrollo Rural en la D. G. de Desarrollo Rural y Política Forestal. Responsable del Programa de Caminos Naturales.

2016 - 2020: Consejero de Agricultura y Alimentación en Misión diplomática de España en la República Italiana. Representante de España en la FAO. Roma.

Participación en el Tribunal calificador de varias oposiciones para el Cuerpo de Ingenieros Agrónomos y el Cuerpo de Ingenieros Técnicos en Especialidades Agrícolas, en el periodo 2008 – 2020.



5. Carlos García García (Vocal titular)

Técnico Superior de Prevención de Riesgos Laborales en el MAPA.

Licenciado en CC. Químicas por la Universidad Autónoma de Madrid.

Licenciado en Ciencia y Tecnología de los Alimentos por la Universidad de Granada.

Técnico Superior en Prevención de Riesgos laborales en las especialidades de Seguridad en el trabajo, Higiene industrial y Ergonomía y Psicología aplicada.

Experiencia profesional. Se incorporó a la Administración General del Estado en 2006, como Técnico de Inspección de Sanidad Exterior, de la Escala de Gestión de OO.AA (Especialidad Sanidad y Consumo).

De 2014 a 2020 como Jefe de Servicio de Prevención de Riesgos Laborales en el Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía y en la Agencia Española de Cooperación y Desarrollo.

Desde septiembre de 2020 ocupa el puesto de Técnico de Prevención A de Riesgos Laborales en el MAPA.

6. Carlos Domínguez Collado (Presidente suplente)

Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Complutense de Madrid.

Funcionario de carrera de la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Medio Ambiente.

Diplomado en Comunidades Europeas por la Escuela Diplomática del Ministerio de Asuntos Exteriores.

Experiencia profesional:

Octubre 2015- ACTUALIDAD. Secretario General. Agencia de Información y Control Alimentarios. Ministerio de Agricultura Pesca y Alimentación.

Mayo 2012–octubre 2015: Coordinador del Área Económico Financiera de Personal y Servicios Generales. Comisionado para el Mercado de Tabacos. Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas.

De 2010-2012. Jefe Del Área de Gestión Económica y Financiera de la Agencia Estatal de Meteorología. Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino.

De 2008-2010: Jefe de Área. Subdirección General de Calidad del Aire y Medio Ambiente Industrial. Dirección General de Calidad y Evaluación Ambiental. Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino.

De 2001- 2008: Jefe de Área. Subdirección General de Cooperación Institucional y Políticas Sectoriales Dirección General de Calidad y Evaluación Ambiental. Ministerio de Medio Ambiente.

De 1997-2001: Jefe de Servicio. Dirección General de Calidad y Evaluación Ambiental. Área de Fondos Comunitarios. Ministerio de Medio Ambiente.



7. Mercedes Sáinz García (Secretaria suplente)

Jefa de Servicio de Técnico en la Subdirección General de Regulación de Mercados del Fondo Español de Garantía Agraria O.A. (FEGA) ,Organismo autónomo adscrito al Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Ingeniero Técnico Agrícola y Licenciada en Ciencias Ambientales.

Ingresó en la administración el 30 de abril de 1987, en el Servicio de Extensión Agraria en la localidad de Lerma (Burgos), como técnico de la Junta de Castilla y León, hasta el 6 de enero de 1991.

Desde el 7 de enero de 1991, ha ocupado destinos en la Dirección Provincial de Agricultura de Segovia y en el FEGA, donde trabaja actualmente.

Dentro del FEGA ha realizado trabajos, en el Área de Intercambios, en relación a las restituciones a la exportación como Jefa de Sección y posteriormente de Servicio, la Promoción Alimentaria y Desarrollo Rural, sector en el que desarrolla sus funciones en la actualidad.

Desde el año 2019 es secretaria suplente del Tribunal Calificador de las pruebas selectivas para ingreso en esta Escala.

8. José Ignacio García Pérez (Vocal suplente)

Jefe de Área de Evaluación de Actuaciones de la Agencia de Información y Control Alimentarios.

Licenciado en Derecho por la Universidad de Valladolid.

Pertenece a la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y a la Escala de Funcionarios de Administración Local con Habilitación de Carácter Nacional.

Experiencia Profesional. Se incorporó a la Administración General del Estado en 1985, como funcionario del Servicio de Defensa contra Fraudes del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

En 1991 ingresó en el Servicio Jurídico de la Agencia para el Aceite de Oliva, organismo autónomo del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, realizando tareas de asesoramiento legal en materias de control de ayudas de la PAC al sector oleícola.

Desde 2013, trabaja en el Servicio Jurídico de la Agencia de Información y Control Alimentarios, O.A, llevando a cabo tareas de asesoramiento legal al organismo y en especial, sobre procedimiento sancionador por infracciones en materia de contratación alimentaria que son competencia de la Agencia.

Ha formado parte de distintos Tribunales de procesos selectivos para ingreso en la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Medio Ambiente; así como en el Cuerpo de Ingenieros Técnicos de Especialidades Agrícolas.

9. Azucena Ballesteros Ballesteros (Vocal suplente)

Jefa de Servicio de Coordinación y Promoción de la Calidad en la Subdirección General de Promoción de los Alimentos de España de la Dirección General de la Industria Alimentaria, perteneciente a la Secretaría General de Agricultura y Alimentación del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Licenciada en Veterinaria, especialidad Bromatología, Sanidad y Tecnología de Alimentos, por la Universidad Complutense de Madrid. Además cuenta con el Título de Experto Universitario en Comunicación Agroalimentaria por la Facultad de Comunicación y Ciencias Sociales de la Universidad San Jorge de Zaragoza.



Pertenece al Cuerpo de Inspectores de Calidad del Servicio de Defensa contra Fraudes del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación desde el año 1992.

Experiencia profesional: Se incorporó a la Administración General de Estado en 1992 desarrollando labores de inspectora de calidad de la industria agroalimentaria en la Dirección Provincial de Tarragona del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación durante un año y medio.

En 1993 se incorpora a la Subdirección General de Promoción Alimentaria, en la que ha desempeñado los puestos de jefe de negociado, jefe de sección y jefe de servicio. Ocupa el puesto de jefe de servicio desde 1998. A lo largo de estos años ha desarrollado labores como: elaboración y publicación de órdenes ministeriales; elaboración y seguimiento de convenios de colaboración; organización, seguimiento y análisis de resultados de campañas de promoción y publicidad referidas a productos alimentarios españoles; organización de actos de promoción; edición de elementos divulgativos y publicaciones; participación en la elaboración, seguimiento y control de presupuestos; elaboración y seguimiento de expedientes de contratación administrativa y gestión de procedimientos administrativos y subvenciones.

Participa desde 2020 en el Tribunal Calificador del proceso selectivo para ingreso en el Cuerpo de Ingenieros Técnicos en Especialidades Agrícolas del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

10. Samuel Jesús Juárez Casado (Vocal suplente)

Licenciado en Veterinaria por la Universidad de León, Máster Ejecutivo en Gobernanza del Desarrollo Internacional por CERIS- Universidad Libre de Bruselas.

Miembro del Cuerpo Nacional Veterinario.

Actualmente Vocal Asesor en la Secretaria General de Agricultura y Alimentación, lleva más de 33 años de servicio en diferentes administraciones públicas, nacional y autonómica. Ha desempeñado cargos en el área pesquera y agraria de las administraciones, en la Delegación del Gobierno en Galicia, y en las representaciones diplomáticas de España en EEUU y en China.

Ha formado parte como miembro del Tribunal del proceso selectivo para el ingreso, por acceso libre, al Cuerpo de Ingenieros Técnicos en Especialidades Agrícolas del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación en las dos últimas convocatorias (OEP 2020 y 2021).

Madrid, 18 de noviembre de 2021